

裏面に学校行での代表生徒あいさつ文、人権の日に寄せる生徒の感想を掲載。

心肺蘇生法研修

職員4名の先生が、心肺蘇生法研修を行いました。...



今年度も新型コロナウイルス感染症の予防対策として、心肺蘇生法研修を行いました。...

心を込めて
校内の清掃美化作業は、前回の入学式同様、生徒会役員や教職員が中心となって行われました。...

温かい気持ちで、先輩の姿をまねて、清掃活動を行いました。...

令和4年度入学式

令和4年度入学式は、4月7日(木)に本校体育館で行われました。...



赴任式・始業式

4月7日(木)は、令和4年度入学式と同時に行われ、新入生と教職員が一堂に集まりました。...



朝のボランティア
野球部朝の清掃活動
高嶺中学校の朝の清掃活動は、朝の清掃活動が、全校生徒の参加で行われています。...

5月行事予定

Table with 2 columns: Date and Event. Includes dates like 2日, 6日, 7日, 13日, 19日, 23日, 24日, 25日, 26日, 27日, 31日 and events like '振替休日(4/29)', '1年生心電図検査', '市中学校陸上競技選手権大会', etc.

新型コロナウイルス感染症防止対策の継続。家族を含む発熱等風邪症状発症時の生徒の自宅待機の協力をお願いします。



生徒会入会式
4月19日(木)に、令和4年度生徒会入会式が行われました。...

校長「あいさつ」
西原校長が、入学式であいさつを行いました。...

生徒会活動始動
4月21日(土)に、令和4年度生徒会活動が正式に始まりました。...

カラー版は後日本校ホームページにてご覧いただけます。

新学年年度の始めに行われた儀式的行事で生徒からいただいたあいさつを掲載します。担当になった生徒が、それぞれの式において届ける相手にふさわしい内容を自分なりに考えて、堂々と発表したものです。生徒の頑張りと勇気に敬意を表し、ここにご紹介いたします。

令和四年度始業式 生徒代表あいさつ

二年生の抱負 二年 金城和宏

今日から新学期がスタートしました。私の新学期の目標は「やるべきことをしっかりと取り組む」です。

まず学習面では得意な教科をさらに伸ばしたいです。また提出物の出し忘れに気を付けて成績の低下を防ぎます。さらに検定取得やコンクール応募等に積極的に挑戦していきたいです。

次に部活面です。僕はバスケット部に所属していますが部員数が少なく十分な練習ができませんでした。でも新一年生が入学してきて入部し部員も増えれば今よりも楽しく部活動に取り組みると思います。また僕たちが一年生を引っ張っていきけるように一年生のお手本となるような二年生になりたいです。そして一年生と力を合わせて大会で一勝したいです。二年生は気が緩みややすい学年といわれていますが勉強や部活にしっかりと取り組むために三つのことを心がけたいと思います。

一つは「目標を持って取り組む」こと二つ目に「粘り強く努力する」こと三つ目に「反省を生かす」ことです。

新学期を迎えて 三年 安里梨愛

2022年4月1日の新年度から、世の中と違って、大きく変わったことがあります。それは、満十八才から成人として認められるようになったということです。

これまで十八才は、未成年として扱われていましたが今年度からは、大人としての扱いとなるので、大人としての責任と行動が大切

になります。

私たち、三年生も最上級生となりました。三年生、ひとりひとりが高嶺中の最高学年としての自覚と責任をもって、2022年度を気を引き締めて歩んでいきたいと思えます。一、二年生の模範となる三年生であるようにしたいです。

新しいクラスメイト、新しい先生方と共に、お互いが人を思いやり、協力し合える一年間を過ごしていきたいと思えます。

受験勉強にも一生懸命取り組み、第一希望の進路先を目指していきたいです。修学旅行でたくさんのお思い出を作り、みんなが笑顔で来年三月を迎えられるようにしたいです。

生徒会代表 三年 金城都馬

新度がスタートしました。僕たち生徒会の目標は二つあります。

一つ目は「何もかも楽しむ」ことです。前年度は、新型コロナウイルスの影響で行事が制限され、学校生活が楽しめなかったため、今年度は、新型コロナウイルスと、うまく付き合いつながり、楽しく思い出作りをしたいです。

二つ目は、挑戦することです。二年生の頃、挑戦したいと思ってもその勇気がなくて挑戦できなかったのが、とても悔しかったのを覚えています。その悔しさをバネにかえ、今年度様々な行事に挑戦し、悔いのない中学校生活を送りたいです。

令和四年度入学式

新入生代表あいさつ 一年 城間文乃

皆さんこんにちは、私たちは先日高嶺小学校を卒業しました。そして今日、新しい制服に身を包み新一年生として高嶺中学校に入學します。これまでとは色々違う、中学校での生活に胸を高鳴らせています。

教科ごとに担当する先生が違うこと、初めての定期テストがあること、放課後の部活動があることなどです。私は、むずかしくなる内容や、ペースについていけないように頑張りたいです。また、小学校とは違い先輩たちのかかわりも多くなってきました。言葉遣いや

態度に失礼がないように努力したいです。私たちの学年は、とても元気いっぱい、面白い人たちがいっぱいいます。だから、先の方や関わる全ての人たちは、たまに疲れてしまいかもしれませんが、これから三年間よろしくお願ひします。

新入生歓迎の言葉 三年 新城安嗣

新一年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。これから始まる学校生活に夢や希望を持っていて同時に、慣れない環境に不安や悩みを抱えていることと思います。そんな皆さんに、高嶺中学校の楽しい行事を紹介したいと思います。

一つ目は、スポレク大会です。高嶺中学校では、年に一回、スポレクというスポーツで競い合う行事を全学年で行います。チームで一致団結して、勝った試合には、とても感動します。

二つ目は、クリスマス演奏大会です。体育館でスクリーンなどを使って、劇やダンスなどを披露しあう行事で、とても面白いです。他にも、高嶺中学校には面白く楽しい行事がいっぱいあります。在校生一同これから皆さんとともに生活していくことを楽しみにしています。一緒に学校生活を楽しくいきましょう。

令和四年度赴任式

就任式のあいさつ 三年 高橋柚菜

就任された先生方、高嶺中学校へようこそ。高嶺中学校は、自然が多く、南山城跡の横に建てられた七十年以上の歴史を持つ学校です。高嶺中学校の生徒の特徴は、男女仲が良く、学年を超えて親しみやすく、明るく元気なことが特徴です。これから、よろしくお願ひします。

人権を考える日

毎月一度、校内放送を通じて人権について書かれた文章に触れ、命や人権を重んじる心を育て、自身の伸長を図る機会として「人権を考える日」を設定しています。これに対する生徒の感想の一部をご紹介します。今月の作文題材は「私ができること」です。

1年 上原しえら
「私ができること」を聞いて考えたことは人権についてです。人権は一人一人が生まれながらに持っているもので、一人一人意見を言うことができると思います。現在世界では男女差別でいじめられた人の多くが自殺行為におよんでいます。このいじめは一人一人が自分のできることを考えそれを行動に移すことによつて少しでも減らすことができると思います。そのため、私はLGBTについて多くの人に理解してもらい、少しでも男女差別が減ることを願ひ、たくさん取り組みたいです。

2年 亀沢良来
世の中皆が、自分の性別にいいと思つてるとは限らなく、異性になりたいと思つていて人が世界にたくさんいて、それを、知り、考え、男女平等について、きちんとした知識を得るために、LGBTについて世界の一人一人が正しい知識を持つていてと解決すると思ひます。まずは、自分から広めていきたいと思ひました。

3年 伊敷瑠成
人権の問題を考える上で、「普通」という考え方は差別の基となっている。肌の色や障がいの有無も自分、またはその周り、社会を「普通」とし、それに当てはまらないものを「特殊」と考えてしまうことから嫌悪感、戸惑いが生まれ、差別へと発展してしまいます。LGBTの問題もそうだ。僕も幼いときは男がスカート履くことはおかしいと思つていたが、今では自分たちの学校でも制服選択が導入されている。社会が多様性になってきている今、私たちは今までの「普通」を変えなくてはならない、それが多様性を尊重できる社会への第一歩になるだろう。

3年 金城諒門
自分もスカートをはいている男性を見たら、「変な人だな」と思うことがあったりします。でもLGBTの人たちはそんな変だとは思わず、自分らしく生きていて、すごいと思ひます。
LGBTの人は、いまの世の中はすぐ生きづらいと思ひます。やっぱり、LGBTを知らない人はいろいろな偏見や差別などがあるとあります。その中でもLGBTを知っている私たちは柔軟な頭で受け入れることが大切だと思ひました。